
2023 年度 第８回理事会 議事録（12／12） 

日 時：2023 年 12 月 12 日（火）19：00～  会場：相模女子大学高等部体育館（リモート併用開催） 

出席者：黒川会長、小島副会長、滑川副会長、徳田副会長 

    鶴田理事長、兒玉副理事長、太田副理事長 

    総務：磯崎、山本、古澤  競技：田中  審判：青木、金廣  強化普及：養田 

  Ｕ18：石井雅 Ｕ15：藤田（相模原） Ｕ12：斎藤豊  地区：志田（相模原）    計 18 名 

                                  

Ｗｅｂ： 競技：階本  Ｕ12：木下、内谷  社会人：平山 

                                    オンライン ４ 名 

欠席者： 齋藤久副会長、岡崎副理事長   

総務：齋藤光、市川、泉  強化普及：柴田 

地区：石井恒（海老名）、谷中（厚木）、滑田（綾瀬） 

          欠席    ９ 名 

 

会議内容 

１．会長挨拶 

・久しぶりの相模女子大学での理事会となります。 

・フェスティバルに向けて皆様で確認をして準備をお願いします。 

  

２．小島副会長より（県協会より） 

  ・特になし 

 

３．理事長より 

  ・インフルエンザの流行が予断を許さない状況です。 

  ・フェスティバルに向けて予想もしないようなことが起こる可能性もあり、警備体制の強化や注意喚起を 

 含めて縦と横のつながりを大事にして準備を進めてください。 

 

４．審議事項 

  ① 県協会半田専務理事に対する次期会長推挙について  承認 

 ・県協会会長が代わる場合、北相地区協会として現専務理事半田真一郎氏を推薦する方向 

 

  ② 中学校強化練習会・中高交流会について（案）（黒川会長・小島副会長）【資料①】  承認 

 ・地区内で U12 が活発に活動し、高校でも県外大会に進出するチームが継続して出る中で中学校が 

働き方改革の影響で練習時間が確保できないでいる。 

 ・高校が各校で行っていたものを協会主体で行い中高の交流を図っていきたい。 

 

  ③ 第６回理事会議事録について（案）（総務）【資料②】  承認 

 ・何かあれば総務まで 



  ④ 2023 地区 DC 選考結果一覧について（案）（強化）【資料③】  承認 

・12/1(金)選考会を実施した。 

・男子 約 60 名、女子 42 名が選考会に参加した。 

・同列の選手であれば幅広いチームから選手を選考した。 

・男女ともマネージャーとしてけがや病気に備えて次点の選手を選考した。 

 

 

５．各委員会報告 

①総務：  (1) 県協会功労者表彰について 

   各委員会、カテゴリ等で候補者がいればご連絡ください。 

   祝賀会は 3/10(日) レンブラントホテル海老名で開催予定。 

  (2) ３月代議員会に向けて 

   各カテゴリで評議員２名の選出準備をお願いします。 

   各委員会は資料作成の準備をお願いします。 

 

②会計：  (1) 本日の諸謝金について 

   財務欠席のためフェスティバルで渡す予定。 

  (2) 県外大会出場チームお祝い金の贈呈について 

   以下のチームにフェスティバルで贈呈予定。 

    相模女子大学中等部 ジュニアウインターカップ出場 

    Happy Pepole、Sagamidai Club  社会人選手権関東ブロック予選出場 

 

③広報：  (1) 特になし 

④渉外：  (1) 特になし 

⑤安全対策： (1) 特になし  

⑥競技：  (1) 特になし   

 

⑦審判：  (1) 希望者講習会を実施予定 

  (2) 新規 B 級審判審査会 

   藤田健太郎さんが新規 B 級に合格 

 

⑧強化普及： (1) 特になし 

   

⑨Ｕ18 ：  (1) 新人大会について【資料④・⑤】 

   支部予選が終了し、１月より県大会が実施予定 

   上位２チームが関東大会に出場 

 

⑩Ｕ15 ：  (1) 中学県新人大会最終結果について【資料⑥】 

  (2) ジュニアウィンターカップに相模女子大学中学部が出場 

 

 



⑪Ｕ12 ：  (1) 北相選手権最終結果について【資料⑦】 

 

⑫社会人：  (1) 12/2 社会人個人参加型大会を開催した。次年度も開催したい。 

  (2) 県社会人オープンリーグ Happy People が２位 

 

⑬地区： （相模原） 

（海老名）特になし 

（厚 木）特になし 

（綾 瀬）特になし 

   

⑭ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ組織： (1) フェスティバル当日の動きについて【資料⑧】 

    資料に沿って当日の流れを確認。 

     

６．その他 

 

７．閉会   徳田副会長より 

  インフルエンザや新型コロナウイルスの影響が懸念される中ではあるが、 

  安心安全に配慮してフェスティバルの運営をお願いしたい。 

 

 

次回理事会   １月 16 日（ 火 ） 相模原弥栄高校にて 


